

Celebrando la excelencia agrícola: Empresas Iansa distingue a productores que marcan la diferencia en el agro chileno

Más de 500 personas asistieron a este tradicional encuentro, que por más de dos décadas ha rendido homenaje a los agricultores que sobresalen por su rendimiento, compromiso y participación en los programas de fomento impulsados por Empresas Iansa junto a Indap y Corfo —como

las Alianzas Productivas y el Programa Red de Proveedores.

Durante la jornada se entregaron reconocimientos en distintas categorías, entre ellas: Mejor rendimiento en mediana superficie, Mejor rendimiento en grandes superficies, Trayectoria, Agricultor Símbolo en Alianzas

Productivas de Porotos y Agricultor Destacado en el Programa Red de Proveedores de Remolacha. En la Región del Biobío, además, se premió la Mejor Parcela R200, destacada por su capacidad para alcanzar rendimientos óptimos en el cultivo de remolacha.

Ramón Cardemil,

- **El Teatro Municipal de Chillán fue escenario de la emotiva “Ceremonia de Premiación de Agricultores”, donde Empresas Iansa distinguió a 14 productores por su destacado desempeño durante la temporada 2023-2024.**

Gerente de Producción Agrícola de Empresas Iansa, agradeció la asistencia y dedicación de los agricultores. “Esta ceremonia es una oportunidad para reconocer públicamente el esfuerzo de quienes, con su trabajo diario, impulsan el desarrollo agrícola del país”, expresó.

Finalmente, Cardemil destacó el va-

lor estratégico de la remolacha azucarera en el panorama agrícola actual: “En un contexto de creciente incertidumbre para la agricultura, es fundamental volver la mirada hacia cultivos que han sabido adaptarse y evolucionar. La remolacha es un gran ejemplo: combina tradición con innovación, eficiencia con tecnolo-

gía, y representa una plataforma desde la cual repensar un agro más competitivo y resiliente. Cada temporada incorpora aprendizajes y avances que nos permiten seguir construyendo una red sólida de colaboración entre productores, asesores técnicos e instituciones, impulsando un modelo agrícola más moderno, sustentable y con visión de largo plazo”.

